

CLOUDY BAY
NEW ZEALAND



2020 Sauvignon Blanc Tekoko - Cloudy Bay

Aromen von Honig und süßen Kräutern mit weißem Pfirsich, exotische Kaffirlimette und Zitronengras. Tropisch, fruchtige Aroma mit reifer, runder TExtur. Die Stein-Mineralisierung trägt zu einer himmlisch, herzhaften Komplexität bei.

Die Trauben für den Cloudy Bay Te Koko Sauvignon Blanc stammen von sechs eigenen Sauvignon Blanc Weinbergen, welche ausschließlich in den Rapaura, Brancott und Renwick Regionen liegen. Die Böden sind vornehmlich Kieselböden die wasserdurchlässig sind und während der Reifezeit Bewässerung benötigen.



Cloudy Bay

Das von David Hohnen, dem Gründer von Cape Mentelle aufgebaute Weingut, Cloudy Bay, verdankt seinen Namen der zu seinen Füßen liegenden Bucht. Das im Nordosten der südlich von Neuseeland gelegenen großen Insel gelegene Cloudy Bay, 41° südliche Breiten, erlangte innerhalb von 20 Jahren besonders mit seinen Sauvignon einen internationalen Ruf. Auf diesen während der Eiszeit hier abgelagerten Kieseln entlang dem Fluss Wairau, in der Region von Marlborough, sorgen die ausgezeichnete Besonnung (über die sich bereits der Kapitän Cook freute) und die antarktische Kälte für eine optimale Reife der Trauben.

NEUSEELAND

Neuseeland (Diverse)

Neuseeland ist ein Land der Extreme. Subtropisch-warm auf der einen, arktisch-kühl auf der anderen Seite.

Die Nordinsel ist eigentlich viel zu fruchtbar für den Weinbau. Auf der Südinsel stehen die Reben auf kargen Böden im Angesicht von Gletschern.

Trotz dieser Extreme kommen von der Süd- und von der Nordinsel Weine, die in ihren besten Qualitäten zur Weltklasse gehören.

Der Inselstaat im Südpazifik ist erst in den letzten 30 Jahren zu einem Erzeuger hochwertiger Qualitätsweine geworden.

Auf der Nordinsel liegen die älteren Anbauggebiete Auckland, Waikato, Bay of Plenty, Gisborne, Hawke's Bay und Martinborough, auf der Südinsel die Cool Climate Areas, z. B. Marlborough, Nelson, Canterbury und Central Otago. Insgesamt verfügt Australien über ca. 16 000 ha Rebfläche. Als anspruchsvolle Chardonnays und vor allem Sauvignons Erfolge feierten, verlagerte sich der Weinbau in die benachbarte Hawke's Bay und in den 1990er Jahren dann zunehmend auf die Südinsel.

Heute ist Marlborough mit seinen kargen, steinigen Böden und den großen Temperaturunterschieden zwischen Tag und Nacht das größte und wichtigste Weinanbauggebiet Neuseelands.